

WEEKLY NEWS 第2640地区 和歌山東南ロータリークラブ 2012-2013年度

週報

通算 2050回

例会日：水曜日

第1・第2 18:30～(夜) 第3・第4・第5 12:30～(昼)

例会場：ルミール華月殿 和歌山市屋形町 2-10

事務局：〒640-8215 和歌山市橋丁 23

サイバーリンクス N-4ビル 2階

TEL 073-423-3666 FAX 073-423-7200

<http://www3.cypress.ne.jp/tonan-rotary.html>

E-mail : a-rotary@coral.cypress.ne.jp

会長：吉田 遼 幹事：鯨 拓也

会報委員長：楠見珠緒

44号



春の星座 コップ座

古代ギリシアの盃(さかずき)の形を表した星座です。うみへび座の背に乗り、6角形と4角形を組み合わせた形をしています。

本日の例会
6月 19 日(水)
12:30～華月殿

ロータリーゾング：花になろう 鳥になろう
行事：年間活動報告② 各委員会
「次年度 地区について」
和歌山南 RC からの報告

次回の例会
6月 29 日(土)
18:30～

行事：最終親睦夜間例会
割烹 ふじ村

先週例会報告

ビジター：福島中央RC 会長 桐原 正雄様、復興支援プロジェクト委員長 佐藤和子様
復興支援プロジェクト副委員長 宮戸宏行様、次年度奉仕プロジェクト委員長 丹野良一様
和歌山中RC 会長 吉田博信様、幹事 横田栄夫様、前年度会長 中井義宣様、
前年度幹事 奥村典生様、バズ会長 谷口秀雄様 バズ会長 宮本裕史様
和歌山西RC 会長 中筋正浩、次年度幹事 中條剛司様

会場監督
谷口 拓

会長挨拶

吉田 遼 会長



みなさま こんばんは。先週は例会が休会でしたので、今日 6月最初の例会になります。今日と来週と2回に分けての委員会 年間活動報告、そして、6月 29 日(土)最終親睦夜間例会で今期も最後です。残すところ今日を含めあと3回の例会となります。今月で私の年度も終了となります。やれやれという感じとそしてちょっと寂しくなるかなと言う感じが致します。いずれにしても今年度、出席率がもうひとつ良くなかったのでこの6月残りと最終親睦夜会例会には、できるだけ多くの参加をおねがいしております。皆様も是非ご協力の程 宜しくお願ひ致します。又、今日は先程も親睦委員長からご紹介ありましたが福島中央ロータリークラブから4名のビジター様にお越し頂いております。昨年4月 25 日(水)溝落会長、籠田幹事、太田姉妹クラブ副委員長の3名で東日本大震災義援金をお届けした御礼と報告にお見えいただいております。遠方のところ お越しいただき有難うございます。そして一緒に支援した和歌山中ロータリークラブ様からも6名の方にお越しいただいております。中クラブ様は飛行機トラブルで結局現地には行けなかったとお聞きしています。今日こうしてお会いできるのが初めてかと思いますので、友好を深めていただきたいと思います。和歌山西ロータリークラブから中筋会長と中條次年度幹事にもお越し頂いております。計 12 名のビジターとなります。本日はたくさんのビジター様にお越し頂いております。ありがとうございます。又、今日発表されます各委員長の皆様、活動報告 宜しくお願ひいたします。以上です。

幹事報告

鯨 拓也 幹事



- ① 2830地区より緊急のお知らせが届いています。
当地区HPは現在ウィルス感染の恐れがあるため、アクセスしないようお願いします。
- ② 2640地区堺西RCの解散報告が届きました。本年6月20日付でRIを脱会、解散することです。
- ③ 2013～2014年度ガバナー事務所開設のお知らせが届いています。
本年7月1日開所予定で、当初の事務所とは異なった場所です。
- ④ リスボン国際大会でのRI会長主催午餐会の案内が届いています。日時は6月24日12:45からです。
チケットはSold Outだそうです。今回は、ジャパンナイトはありません。

| ニコニコ | 米山奨学金 | ローリー財団 | 東南育英会 | 紀南災害義援BOX | 姉妹クラブBOX |
|------|-----------|---------|---------|-----------|----------|
| 累計 | 2,961,772 | 295,000 | 978,000 | 38,000 | 5,000 |

| 出席報告 | 出席者 | 出席率 |
|--------|-----|-----------------|
| 会員総数 | 50名 | 6/12 32名 68.09% |
| 出席免除会員 | 3名 | 5/22 38名 79.17% |

福島中央 RC 会長 桐原正雄様(代表として)・本日は福島からメーキャップさせていただきます。どうぞよろしくお願ひいたします。

和歌山中 RC 会長 吉田博信様・防災作文コンクール文集、御苦労様でした。有難うございました。

和歌山中 RC 会長 吉田博信様・今日はお世話になります。

和歌山中 RC 中井義宣様・福島中央 RC の皆様、ようこそおいでくださいました。

和歌山中 RC 奥村典生様・本日はお世話になります。久々のマークアップです。

和歌山中 RC 宮本裕史様・いつもお世話になり、有難うございます。

和歌山西 RC 会長 中筋正浩様・防災作文コンクールではお世話になりました。

吉田君・福島中央ロータリークラブの皆様、よくいらしてくれました。ありがとうございます。又本日の行事は年間活動報告となっています。

各委員長様よろしくお願ひします。

有本君・第7回東南会で優勝させていただきました。

保田君・福島中央 RC の皆様、ようこそいらっしゃい。ごゆっくりしてください。

溝落君・福島の皆様 ようこそおいでくださいました。

楠本君・辻本先生、先日はお世話になりました。

神谷君・計らずも東南マージャン大会でマンスリー優勝させていただきました。

籠田君・福島中央 RC の皆様、ようこそ。訪問時は大変お世話になり有難うございました。

ご本人お誕生日御祝・有本君。



《ロータリーの効用》

⑤ ロータリーは
夢をつくる。



「挨拶」 福島中央ロータリークラブ 会長 桐原 正雄



和歌山東南ロータリークラブの皆様、和歌山中ロータリークラブの皆様、今晚は。私は RI 第 2530 地区、福島県北部に位置する福島市から参りました福島中央ロータリークラブ、今年度会長の桐原と申します。本日は、直前会長で今年度復興支援プロジェクトの佐藤和子委員長、同じく直前幹事で復興支援プロジェクトの宍戸宏行副委員長、丹野良一委員と私の4名でメーキャップさせていただきます。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

丁度一年前、和歌山東南ロータリークラブ昨年度の溝落会長様、籠田幹事様、パスト会長の太田様が、私どものクラブに訪問され、東日本大震災に対して皆様方をはじめ、和歌山中ロータリークラブの姉妹クラブであるサンペドロロータリークラブからも心のこもった義援金を頂戴いたしました。残念ながら、和歌山中ロータリークラブの皆様は天候不順のため当日は飛行機が欠航となりお出でになれなかったことを思い出します。本日は私達のこれまでに取り組んできた復興支援活動を報告書としてまとめることができましたので、そのご報告とこれまでのご支援に対する御礼を申し上げたいと思い訪問させていただきました。

震災直後は、電話等も不通となり通信手段も限られていきましたので、ロータリーの例会や理事会も当分開催できないと考えておりましたが、震災から3~4日後にはメールを通じてロータリアン同士の安否の確認や様々な情報の提供が誰からともなく始まり、震災から約1ヶ月後には例会開催にこぎつけると同時に、復興支援活動もスタートいたしました。

2011年4月には初めての復興支援活動として、津波や原発事故の影響で避難している子供達へ通学用自転車を寄贈したことを皮切りに、避難所での炊き出し支援、シェルターボックスの設置等、復興支援に取り組みました。また、昨年度からは正式に復興支援プロジェクトを立ち上げ、福島市に避難している中学生への国語辞典と英和辞典の寄贈や福島市や飯舘村への放射線測定のための車両を寄贈する等の事業に取り組むことが出来ました。正に復興元年と位置づけられた年度でしたが、国内外のロータリアンの協力を得てマッチング・グラン트を有効に活用する等、各市町村に貢献する活動が本格化しました。

今年度も、授業で不足していたソフトボール用具一式を飯舘中学校に寄贈するなど復興支援活動を継続してまいりましたが、今年の5月には今まであまりスポットが当たることの無かった福島市民を対象とした復興支援コンサートを開催することができました。皆様方からの義援金の一部はこのコンサートの会場費等に有効に活用させていただきました。

今後はこれから福島に相応しい支援のあり方を模索しながら復興支援活動を継続していきたいと考えております。

これまでの皆様方の暖かいご支援に対し会を代表して心より感謝申し上げます。



年間活動報告① 各委員会

■ クラブ奉仕委員会 委員長 竹中昭美 副委員長 市川正夫



クラブ奉仕の各小委員会の委員長はじめ会員の皆様方がそれぞれご活躍され大変活気ある楽しいクラブづくりができた一年でした。

例会における外部卓話は非常に好評でありました。又、これらの行事については的確に週報に記録していただきました。創立42周年記念例会には台北東南RC・熊本東南RCの会員様、ご家族様がお越しくださり姉妹クラブ歓迎懇親会が、白浜で盛大に行われました。親睦委員会・姉妹クラブ委員会の皆様はじめ、会員の皆様、お疲れさまでした。特に今期はご家族様の参加が多く、親睦がより深まつたことと思います。ソング委員会では今回、新しいロータリーソングを導入して頂き 例会開催の雰囲気も大変和やかになりました。

クラブ奉仕委員会単独では何もできませんでしたが、小委員会活動には市川副委員長と共にほとんどの行事に参加させていただきました。会員相互が思いやりの心を持って、明るく・楽しく・元気よく 奉仕活動が出来たと思います。出席率UPが来期の課題でしょうか。

会員の皆様方の暖かいご支援・ご協力に感謝申し上げます。

= 奉仕を通じて平和を = ありがとうございました。

■ ロータリー情報・規定委員会 委員長 中岡 隆文 副委員長 土屋 一博



1. IDMについて、『活力あるクラブ』を基本テーマに、4回開催いたしました。
1回目：『2回目以降のディスカッション項目を検討』いただき、例会・委員会活動への出席、満足できるプログラム、世代別の意見交換等のご意見をいただきました。
2回目：2班合同で『姉妹・友好クラブの今後の取り組みについて』太田姉妹クラブ委員長様にも各班にご出席いただき、姉妹・友好クラブとの歴史をお話しいただきました。無理なく現状の関係・交流を維持するとともに、今後、共同の奉仕事業、奨学生交流等も考えられるのではないか、というご意見をいただきました。また、『クリスマス家族例会でのIDM班別のアトラクションについて』では非常に活発なお話になったようです。

3回目：『出席率をあげるための、例会、奉仕活動について』は、楽しんで出席できる例会、会員相互に声をかけあって参加できるようなクラブになることが、より活力あるクラブになると思います。
『地区・R Iとの関係について』は、『クラブ』あっての『地区』であるということで、まず『活力あるクラブであり続ける』大切という結論になりました。

4回目：『会員相互の信頼の基に、さらに和気藹々とした中にも心地よい緊張感のある例会・クラブ活動に、楽しんで参加できるようなクラブにするために』いろいろな角度からご意見をいただきました。

2. インフォメーション

西口会員・宇治田会員の新入会員インフォメーションを7月11日(水) 19:30~、ルミエール華月殿 例会場にてさせていただきました。

3. R I 規定審議委員会について

2013年4月21日から開催されましたR I の規定審議委員会に先立ちまして、R I より立法案が届き、これに対する声明文を提出させていただきました。

■ 例会委員会 委員長 南 美和子 副委員長



クラブフォーラムや会員卓話、新入会員卓話等では、各委員長、会員の御協力をいただき興味のあるお話を伺いました。又42周年記念例会には、台北東南ロータリークラブ、熊本東南ロータリークラブより沢山のゲストをお迎えし盛大に開催する事ができました。今年度前半の外部卓話はオープン形式にし、外部よりもお越し頂きロータリークラブのPRにもなったのではないかと思っております。各界よりの代表の方13名をお迎えし、この外部卓話では有意義なお話を伺いました。屋外例会や親睦家族旅行例会、クリスマス家族例会、住金見学例会、合わせて和歌山南ロータリークラブ、和歌山中ロータリークラブとの合同例会等親睦を深めた事と思います。大仲ガバナー補佐とのクラブ協議会、北中ガバナー公式訪問とこの一年盛り沢山のプログラムでもあったように思われます。ちなみに5月15日(水)締めの出席率は81%でございました。皆様のご協力有難うございました。

■ 会報委員会 委員長 楠見珠緒



今年は昨年ほどではありませんがそれなりにたくさんの行事がありました。台北東南ロータリークラブはじめ、国内の姉妹クラブさんたちとの親睦旅行、当クラブ会員親睦屋外例会、家族親睦旅行など、盛りだくさんの行事に加え、今年は外部卓話の機会も多く、いろんな専門家の方々の面白いためになるお話を聞くことができました。

会報の中で改めてまたそれらを楽しんでいただけたらと思う紙面作りを心がけてまいりました。また郷間副委員長のご協力でホームページの管理(週報・概況・年間予定表を掲載)、ありがとうございました。会員の皆様のご協力にこころからお礼申し上げます

■ 親睦委員会 委員長 坂口 和男 副委員長 釜中 甫干



- ・H24年10月10日(水)
和歌山中R・Cとの合同ゴルフコンペを東急C・Cで行い、18:30分よりマリーナシティで親睦例会を行いました。
- ・H24年11月29日(木)
親睦家族日帰り旅行を神戸北野ホテルで例会を行い、神戸市立美術館、そして須磨寺を散策しました。

- ・H24年12月24日(月・祝日) クリスマス親睦家族例会をロイヤルパインズホテルで行いました。
- ・H25年4月6日(土)・7日(日) 白浜ホテル川久(一泊)
和歌山東南ロータリークラブ創立42周年記念例会、そして姉妹クラブ台北東南R・C、熊本東南R・C家族親睦会を行いました。
- ・H25年6月29日(土) 最終親睦夜間例会を割烹 ふじ村で行う予定です。

■姉妹クラブ委員会 委員長 太田豊隆 副委員長 山田さち子



今年度はクラブ行事の42周年例会に、熊本東南ロータリークラブ、台北東南ロータリークラブを多数お迎えして、4月6日～7日の行事に協賛させてもらい、ゴルフ、記念例会、観光、と大変盛大な行事を開くことができました。熊本東南ロータリークラブさんは次年度30周年にあたり、当クラブからのたくさんの方の参加をお願いされました。また台北東南ロータリークラブの現会長は姉妹クラブ関係、また日本語が得意でないなどあまり友好的ではないとは聞いていましたが、今回の来訪により和歌山を良く理解していただき、公式でなくとも台北へ来る機会があれば是非立ち寄ってくださいとか。日本を好きになってもらったことが、大きな成果だったと思いました。会員の皆様には大変ご協力を頂き ありがとうございました。

2012-13年度東南会カップ争奪戦ゴルフコンペ
6月13日(木) 国木原ゴルフ倶楽部

優勝 和田 薫会員



次年度社会奉仕事業(秋の収穫祭)準備作業(枝豆の種・苗植え)
6月14日(金)10:00～ 参加者:会員・ご家族・若者等トステーションの皆様



